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射水市教育委員会３月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和５年３月２７日（月）   開会 午後 ３時００分 

                     閉会 午後 ４時３０分 

 

Ⅱ 会議場所 市役所４階 会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員、村上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

久々江事務局長、塩谷事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、六渡事務局次長、星野   

学校教育課長、寺島教育センター長、北村スポーツ施設整備班長、小竹中央図書館長、

小谷内学校教育課副主幹、安元学校教育課長補佐、藤岡給食センター所長、田中生涯

学習・スポーツ課長補佐、鳥本生涯学習・スポーツ課長補佐、高井学校教育課総務企

画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後３時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 事務局報告事項 
（１）令和５年３月市議会定例会の開催状況について 
   事務局長が、資料１に基づき説明した。 
（２）射水市教育委員会の管理職等人事異動について 
   事務局長が、資料２に基づき説明した。 

人事案件につき、非公表とする。 
（３）令和４年度末射水市立学校長・教頭の異動内申について 
   事務局次長が、資料３に基づき説明した。 
   人事案件につき、非公表とする。 
 
３ 議案 
（１）射水市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 
   事務局長が、資料４に基づき説明し可決された。 
（２）射水市教育委員会教育長に対する事務委任規則の一部改正について 
   学校教育課長が、資料４－１に基づき説明し可決された。 
（３）射水市教育委員会個人情報保護条例施行規則の廃止について 
   学校教育課長が、資料４－２に基づき説明し可決された。 
 
４ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）令和５年度小・中学校児童生徒見込数について 
   学校教育課長が、資料５に基づき説明した。 
（２）令和５年度学校三師の委嘱について 
   学校教育課長が、資料６に基づき説明した。 
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（３）第３３回東海北陸都市教育長協議会定期総会及び研究大会（射水大会）について 
   学校教育課長が、資料７に基づき説明した。 
（４）射水市民設放課後児童クラブひとり親家庭学級費減額事業補助金交付要綱の制定 

について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料８に基づき説明した。 
（５）令和５年度孫とおでかけ支援事業について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料９に基づき説明した。 
（６）新湊博物館ホームページリニューアルについて 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料１０に基づき説明した。 
（７）次期スポーツ推進計画の策定について 
   事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料１１に基づき説明した。 
（８）令和４年度教育センター事業報告について 
   教育センター所長が、資料１２に基づき説明した。 
（９）教育委員会行事予定 

    学校教育課総務企画係長が、資料１３に基づき説明した。 
 
５ その他 
（１）次回教育委員会の開催日時について 
   ４月２６日（水）午後３時００分から 市庁舎４０１会議室 
 
６ 議 事 

 （１）射水市民設放課後児童クラブひとり親家庭学級費減額事業補助金交付要綱の制定 

について 

[委 員]  ひとり親家庭の人数は増えているのか。 

  [事務局] 令和４年度は、令和３年度に比べて増加している。 

  [委 員] 民設の放課後児童クラブが開設されるとのことだが、どこに開設されるのか。 

  [事務局] 黒河地区であり、歌の森小学校から南の道路沿いに放課後デイサービス事業 

所と併せて民設の放課後児童クラブが開設される。 

  ［委 員］ 運営主体はどこか。 

  ［事務局］ 株式会社 BUZZBUZZ である。富山市で放課後デイ等サービスの事業所「アオ 

ハル」を運営されている。 

 

 （２）新湊博物館ホームページリニューアルについて 

  ［委 員］ 新湊博物館の収蔵品等を見に足を運んでもらえるよう工夫をお願いしたい。 

 

 （３）次期スポーツ推進計画の策定について 

  ［委 員］ 小・中・高校生等へのアンケート調査を実施とあるが対象者は。 

  ［事務局］ 小学校は５・６年生、中学校及び市内の高等学校は全学年を対象としたい。 

 

（４）令和４年度教育センター事業報告について 

 ［委 員］ 採用後３年以下の教員の離職はあるか。 

 ［事務局］ ある。 

  ［委 員］ 若手教員が研修により、お互いに支え合い、成長できるようお願いしたい。 

      

 

午後４時３０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


